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$%#昨天下午，记者来
到雨花西路 145号大院，在

大院的南侧和西侧，一棵银杏
树、一棵泡桐树和一棵刺槐树
已出现不同程度倒伏，其中以
大院南侧的那棵银杏树倒伏
程度最为严重。这棵高10多
米，树干直径约 40厘米粗的
银杏树已大幅度朝南侧倾倒，

几乎与地面成 45度倾角，倒
伏的大树下就是一排民房和
一根电线，幸好银杏树旁的一
棵洋槐树树干撑住了倒伏的
银杏树，加上银杏树下又正好
是一排铁栏杆，倒伏的银杏树
勉强倚靠着洋槐树树干和铁

栏杆，才得以保全。
负责处理这一带居民事

务的安德门居委会工作人员
程道荣告诉记者，出现树木倒
伏情况的当天，小区居民即向
他作了反映，第二天，他将这

一情况反映给了雨花台区市
政设施综合养护管理所，但雨
花台区市政设施综合养护管
理所要求居委会先将这一情
况上报居委会所在的赛虹桥
街道，然后再由街道与市政设
施综合养护管理所协调。“请

市政设施综合养护管理所处
理倒伏的树木要一笔费用，而
这笔费用居委会无力承担。”

记者随后联系了雨花台
区市政设施综合养护管理所，
该所一名工作人员向记者表
示，他们将前往实地查看情

况，费用问题等查看完实地情
况后再说。记者随后致电赛虹
桥街道办事处城管科，一名工
作人员在电话里向记者表示，
由于领导不在，他们将把情况
汇报给领导，费用问题等领导
研究后再定。截至昨天下午，

雨花西路 145号大院里三棵
大树的倒伏现象仍未得到处

理，这时距离倒伏现象的发生
已整整一个星期了。
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护工前来兜售婴儿照片，不知情的家长要向医院讨说法
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6月30日，李先生的儿

子在江宁区人民医院出生。7
月 2日上午，医院一名护工
拿着两张李先生孩子的照片

走进了母婴休息室。护工把照
片给了李先生的妻子，并称这
是他家孩子出生后的第一张照
片，如果想要就给20元钱。当

时李先生的妻子没有在意，就
给了护工20元钱，买回了孩子

的两张照片。据了解，该医院还
有其他产妇也从护工手中买回
过自己孩子的照片。李先生后
来发现，照片上孩子脸部很亮，
眼珠上有个亮点，他怀疑照相
时摄影师使用了闪光灯。后经
一专业摄影师判断，拍照时确

实使用了闪光灯。得知这一情
况后，李先生不由得为孩子的
眼睛健康担心起来。再说，给孩
子拍照再拿来卖给家长，也没
征得他们同意，所以他准备找
医院问个究竟。
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李先生找到护士长问照

片是怎么来的，照相时是否
使用了闪光灯？一姓丁的护
士长称，具体情况由摄影师

给他们解释。随后，李先生找
到负责给孩子拍照的成师傅。

成师傅说，他给婴儿拍照是经
过医院允许的，至于使用闪光
灯是否对婴儿的眼睛健康不
利，他也不知道。李先生认为，
成师傅在未经他们允许的情
况下给孩子拍照，并售卖孩子
照片，侵犯了孩子的肖像权。

并认为，如果拍照对孩子眼睛
造成伤害，医院要负责。李先
生要求院方组织眼科方面的
专家，及时给孩子会诊确认孩
子眼睛是否受到伤害。如果受
到了伤害，医院应为孩子眼
睛健康负责。
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江宁区人民医院副院长

王琪说，给新生婴儿拍照是
医院应广大产妇及家属要求

提供的一项便民服务。因为
很多产妇希望给婴儿留下出

生后的第一张照片做纪念，
这项服务已经在医院开展四
五年了。

王琪说：“给新生儿拍
照，是社会服务而非医疗服
务，医院未从中获取任何收
益。”她还说：“给孩子拍照，

需要征得父母同意。我们接
到李先生投诉后，非常重视，
医院眼科主任也给李先生等

人的孩子检查过眼睛了，没
有发现有不利影响。李先生
要求医院赔偿他 1－3万元，
医院认为没有道理，希望通
过法律途径解决此事。”最
后，王琪称，今后，医院会在
加强管理的基础上，继续提

供这种便民服务。
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Y%8 强先生是在 2000

年左右发现孩子铅中毒的，正
常人血液内铅含量应该在1～
100ug/L之间，可小强检查出
来血液里铅含量竟高达近
400ug/L。他以为小强的症状
不过是特例，可是他发现，村里
陆陆续续有一些孩子去医院检

查后结果竟也是铅中毒。记者
随后在洋岸村走访了多户家
庭，收集了10份宜兴市妇幼
保健院出具的血铅检验报告

单，发现这些孩子确实存在体
内铅含量超标的情况，最少的
体内有127ug/L，最多的竟有
406ug/L。宜兴妇幼保健院体
检中心的储处长告诉记者，大
浦镇洋岸村的儿童来检查的，
基本上都是铅含量超标。

强先生认为，村里有这么
多孩子铅含量超标与村子周
围有好多蓄电池厂有关。他领

着记者在村子附近溜达了一
圈，记者就发现了至少3个规
模很大的蓄电池厂。宜兴市环
保部门有关人士告诉记者，一
些作坊式的小蓄电池企业工
艺落后，环保设施不规范、不

完全、给生态环境和群众健康
带来了不利影响，因此宜兴市
将对全市蓄电池行业依法进
行全面整治。

有关人士还透露，目前大
浦镇政府已本着对孩子负责
的态度迅速介入协调此事，洋
岸村村民家中的儿童可直接
去宜兴市疾控中心进行铅中

毒检测，检查费用由政府负
担。村民们对镇政府的处理方

式也比较满意。镇政府有关人
士介绍，镇里一直非常注意控
制蓄电池厂的污染，继去年关
闭两家蓄电池厂后，镇里还将
对洋岸村现有蓄电池企业进
行检查、整顿，以确保类似的
事情今后不再发生。
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小区水表更换后居民用水量激增，居民怀疑是水表有问题
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张先生家住江宁区殷巷

公寓。今年 4月 1日，他所
住的小区 1－68栋居民楼
的水表被免费更换了。几天
前，张先生接到了上两个月
的水费通知单，单子上面用
水吨数着实让他吓了一跳：
“这两个月我们家一共用掉

了 20吨水！”张先生说，他
们家以前每月一般只用 5
吨水。为此，张先生还仔细
地检查了家里的各处水管，

并没有发现漏水的情况。除
了张先生，该小区的很多户

居民都反映 4、5月份的用
水量比以前大大增加，而他
们恰好都是 4月 1日更换
过家里水表的。对于这个巧
合，大家疑惑不少。

在小区的楼道内，记者
看见新换的水表，水表是由

连云港水表有限公司生产
的浪花牌。在水表的盒盖里
面有一张出厂合格证。但居
民对这个合格证并不怎么
“买账”。一位姓杨的先生

说，西区居民普遍反映换表
之后用水量成倍增加的问
题，很可能是新换的水表计
量不准造成的。他觉得水厂
应该把计量单位的质量合

格证拿出来，以证明新水表
的质量合格。
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记者就此事采访了负责

该小区供水的殷巷水厂。王

厂长向记者提供了新换水
表的出厂检定证书，并表

示，更换水表其实是为了加
强管理。他介绍说，殷巷公
寓前四期建设的住房，水表
由施工单位安装，存在着灵
敏度不高、计量不准等质量
问题。王厂长介绍，根据他
们的调查，殷巷公寓的一些

居民为了省水将水龙头开
得很小，一滴滴地向下滴
水，然后用水桶把这些水收
集起来使用。“原来的水表
灵敏度低，无法记录 ‘滴
水’的情况，结果常常出现
居民家水表读数的总和远

远小于水厂总表的读数现
象。”水厂要按照总表的读
数向自来水公司缴纳费用，
而居民的水费无法抵上这
个空缺，这样一来就给他们
水厂造成了损失。因此，水
厂才决定换用灵敏度高的

新水表。
他还表示，他们在进行

水表更换之前已经通知了
小区的居民。对于居民反映

的水表转得过快一事，他表
示很可能是居民还是保留
继续滴水的 “老习惯”，但
是被新水表记录下来了。
“新换的水表经过了严格的
检验，计量准确、灵敏度高，
绝对不会存在质量问题。”
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一边是居民的满腹怀

疑，一边是水厂的信誓旦
旦。南京市质量技术监督局
计量处一位姓王的工作人
员告诉记者，如果居民与供
水单位发生计量纠纷或者
有什么疑问，可以向南京市
质量技术监督局计量处申

请计量仲裁，由质监部门委
托具备资质的检测机构对
水表进行检测，检测费用可
以由双方协商后承担。
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前晚，3名酒后驾车的
黑中巴车主因为车费纠纷

持铁棍将乘客一顿暴打，还
打伤了两名警察。

在迈皋桥派出所，记者
见到了被打的乘客朱某和
其两个亲戚。朱某的嘴唇被
打破，身上也有多处伤痕，
另外两人的衬衫上也血迹

斑斑。他指着旁边一根铁棍
告诉记者，他身上的伤疤就
是被黑中巴车主用铁棍追
打时留下的。

朱某告诉记者，前晚9
点，他和爱人从迈皋桥地铁
站下车后准备乘车回燕子

矶。在车站等车时，一辆白色
的8路中巴招呼他们上车。
“上车时说好一人一元钱，
我想想车费也蛮便宜的，就
上了车。”可上车后不久，售
票员除了要他们付2元车费
之外，还得为随身带的一床

被子付 2元钱，理由是“占
了地方”。朱某和爱人要下
车，“他们拦住了我，说下车
也得付 2元，不然就不准
走。”双方随后争执了起来。
“我们逃下车，他们仗着人
多拿着铁棍就打我，还把我

的衣服给扯掉了。”三名车
主随后把朱某按住，暴打一

顿后扬长而去。
朱某随即报警，并打电

话喊来自己两个亲戚向车
主讨说法，结果朱某等三人
又被黑车车主暴打了一顿，
此时民警正好赶到现场，慌
乱中，一名车主逃之夭夭，

警察随后准备把两名黑车
车主带回派出所。“他们满

嘴酒气，问他们有没有打
人，他们就骂骂咧咧的，后
来还动起了手。”当时参与
执法的两名警察脸部被击
中，满脸鲜血，民警随后把

两人强行带往派出所。截至
记者发稿时，两名肇事车主

已经被治安拘留，而黑车也
已经被移交至南京市客管
处处理。
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Y%8马先生在清水西苑

租了间门面房，据他介绍，他
租的门面房约有 50几平方
米，属于18间大门面房中的
一间，大门面房的经营者哪怕
在门口走廊上摆个煤炉放堆
报纸，都会被物业公司收走。
与大门面房数十米之隔的一

排小门面房却得以“享受”在
走廊上摆摊的待遇。他认为这
“不公平”。

昨天中午，记者找到负责

管理门面房的南京绿友物业
管理有限公司。该公司负责人
岳先生解释说，小门面房的位
置原先是地摊，后来为了便于
管理统一搭建了29间小门面
房。小门面房门前的顶棚是物
业公司统一搭建的，“因为小

门面房太小，经营者东西放不
下经常摆到外面，为规范统一
管理，就搭建了两米宽的顶
棚”。而大门面房门前环境上
级很注重，所以坚决禁止占道
经营。他认为，大门面房的承
租者没必要如此斤斤计较。
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